

Jeudi 25 février 2021

1ère Lecture : Est 4, 17

Évangile : Mt 7, 7-12

Demander, chercher, frapper, telle doit être notre prière faite avec foi.  
Mais demander quoi ? Chercher quoi ? Et frapper où ? Au fond, de quoi avons-nous vraiment besoin ?

Dans le parallèle de l'évangile de Luc, Jésus dit : « *le Père du ciel donnera l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent* ». Ainsi, il nous faut demander l'Esprit Saint ; ce dont nous avons besoin avant tout ; cet Esprit de force, de maîtrise de soi et d'amour. (2 Tm 1, 7)

Il nous faut chercher d'abord le Royaume de Dieu (Lc 12, 31) c'est-à-dire travailler à ce qui participe à l'avènement de la vie vraie, à tout ce qui va dans le sens du beau et du bon.

Enfin, il nous faut frapper au livre de la Parole de Dieu, comme Moïse frappait le rocher (Ex 17, 6) pour qu'en sortent les paroles de la vie éternelle dont nous avons tant besoin.

Avec cela, nous avançons plus sûrement et avec assurance, sans crainte.

Bonne journée

P. Mickaël